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Freital, 10.04.2021 

 

Anfrage zur Corona-Situation 

 

Sehr geehrter Herr Landrat Geisler, 

 

um Beantwortung folgender Nachfragen möchte ich bitten: 

 

1. Wie viele Widersprüche gegen die durch den Landkreis erlassenen 

Allgemeinverfügungen sind eingegangen? (Anzahl je Allgemeinverfügung) In welchem 

Status befinden sich die Widerspruchsverfahren? 

 

2. Wie viele positive Schnelltests und Selbsttests sind bis jetzt registriert worden? Wie oft 

folgten darauf 

a) positive und 

b) negative 

Testergebnisse bei einem PCR-Test? 

 

3. Wie viele Kontaktpersonen der Kategorie I sind aufgrund der Regelungen der 

Allgemeinverfügung des Landkreises in Folge eines positiven Schell- oder Selbsttests, 

der mittels eines negativen PCR-Tests nicht bestätigt werden konnte, in Quarantäne 

versetzt worden? Wie lange wurden sie in Quarantäne versetzt? 

 

4. Gemäß §7 Abs. 1 Satz 5 soll die Veröffentlichung von Anfragen der Kreisräte und 

Antworten des Landratsamts erfolgen. Werden diese Unterlagen veröffentlicht? Wenn 

ja, wo sind sie auffindbar? Wenn nein, warum erfolgt keine Veröffentlichung? 

 

5. Wie alt sind zum gegenwärtigen Zeitpunkt die aktuell 

a) positiv getesteten Personen? 

b) positiv getestete Patienten in Krankenhäusern / Intensivstationen im Landkreis? 

 

6. Die Gesamtkapazität der Krankenhausbetten mit Corona-Patienten lässt sich den 

Pressemitteilung des Landratsamts entnehmen, zusammengefasst in folgender 

Tabelle: 

Datum Normalbetten 
belegt 

Normalbetten 
frei 

Intensivbetten 
belegt 

Intensivbetten 
frei 

Gesamt- 
Kapazität 

06.01.2021 143 53 32 0 228 

07.01.2021 133 58 30 0 221 

01.04.2021 73 33 12 0 118 

05.04.2021 62 41 16 0 119 

09.04.2021 57 14 14 1 86 



 

Hierzu ergeben sich folgende Fragen: 

a) Warum ändert sich die Gesamtkapazität der Intensiv- und Normalbetten so 

maßgeblich? 

b) Sind tatsächlich weniger Intensiv- und Normalbetten verfügbar? 

c) Wie können im Bedarfsfall die gleichen Gesamtkapazitäten des Januars erreicht 

werden? 

 

7. Auf die Anfrage des Kreisrats Steffen Frost fügten Sie der Antwort vom 22.03.2021 

eine Übersicht der Verstorbenen nach Kalenderwoche mit Stand 14.03.2021 bei. In 

dieser Übersicht verzeichnet das Landratsamt in Summe 840 Verstorbene. In den 

Pressemitteilungen vom 14.03. werden 852 Verstorbene ausgewiesen. Wie lässt sich 

dieser Unterschied erklären? 

 

Mit freundlichen Grüßen 

 

 

gez.     gez. 

Peter Pfitzenreiter   Martin Rülke 

Kreisrat    Kreisrat 

 

 

gez.     gez. 

Uwe Rumberg    Jörg Müller 

Kreisrat    Kreisrat 


